
La biodiversité, qu’est-ce c’est ?

L’Adapei veut s’engager pour l’environnement,
C’est écrit dans le projet associatif. 

Alors nous avons choisi le thème de l’année 2022 : la biodiversité.

Le mot biodiversité se compose du mot bio qui veut dire vivant 
et du mot diversité qui veut dire varié.
Donc la biodiversité, c’est l’ensemble des êtres vivants sur la terre : 
- les animaux, 
- les humains, 
- les plantes, 
- les champignons,
- et même les micro-organismes, comme les bactéries par exemple.

Les organismes vivants sont classés en espèce
comme l’espèce humaine par exemple.
Les espèces sont en relation les unes avec les autres.
Alors parler de la biodiversité, 
c’est aussi parler des relations entre toutes les espèces.

Les espèces sont interdépendantes.
Cela veut dire que quand une espèce disparait,
Il y a des conséquences pour les autres espèces.

La biodiversité, ça sert à quoi ?
La biodiversité est très utile pour la Terre, et pour les humains.
Par exemple, la biodiversité permet de se nourrir, de se soigner.
Mais il y a des menaces sur la biodiversité :
Par exemple la pollution, ou le réchau�ement climatique
ont des conséquences négatives sur la biodiversité.

On peut tous mener des actions pour préserver la biodiversité.
Demandez aux professionnels ce qui est organisé dans votre établissement.


